



東風

〇月〇日

『明るく伸びる子』
 ○考える子 ○助け合う子 ○やりぬく子
 ○じょうぶな子
 【重点目標】
 認め合い 支え合い 高め合う 東小の子

令和4年4月6日発行 第1号

『なりたい自分』に向かって、しなやかな心でやりぬく子

岩内東小学校長 齊藤 信之

コロナ禍での3度目の春を迎えました。依然として終息は見え、油断できない状況が続いています。引き続き「新しい生活様式」の徹底を図るとともに、ウイズコロナの時代にふさわしい学校教育を進める覚悟です。健康観察、風邪症状での登校控え、マスク着用の徹底等、変わらぬご協力をよろしくお願いいたします。

子どもはもちろん、先生方にとっても、着任式、始業式、学級開きが矢継ぎ早に流れていく新年度の初日は、期待と緊張が入り混じります。オンラインにより画面越しではあるものの先生方の顔を見ることができるようになり、子どもたちは、よりいっそう真剣に耳を傾けます。新しく着任された先生方も、教室から聞こえてくる明るく元気な声に、本校の子どもたちの様子を感じ取ることができたことでしょうか。心残りなのは、元気いっぱいに歌う校歌を聞くことができないことです。

本年度の重点目標は、「なりたい自分に向かって、しなやかな心でやりぬく子」です。子どもたちの元気な挨拶が物語っているように、本校の子どもたちは、明るさ、素直さ、元気のよさが目立ち、友だちとも非常に積極的にかかわります。一方で、目標に向かってコツコツと粘り強く取り組むことをやや苦手にしており、ほんの少しつまずいただけであきらめてしまったり、失敗を恐れて初めから挑戦できなかつたりという一面が見られます。

そこで、子どもたちのよさをますます光らせるために、令和4年度は、自分の目標に向かって挑戦していく子どもたちを全面的に応援し、支え、共に歩みを進める一年にしたいと考えました。とは言うものの、大人も子どもも新しいことへ挑戦するのは、口で言うほど簡単ではありません。まずは、今の自分を変えるという勇気や覚悟が必要です。そのうえで、「そのためにこうする」という具体的な行動を考え、取り組んでいかなければなりません。さらには、「きっとできるはずだ」と思い込む力=自信が必要です。「できる」も「できない」も思い込みなら、子どもたちには、是非とも「できる」の思考で歩んでほしいと思います。

学校で行う全ての教育活動は、自分や友だちのよさや可能性を認識するためにあります。「なりたい自分」を思い描き、「そのためにこうする」と決めた子どもたちを全力で応援し、見守ったり、支えたり、手助けしたりしながら共に歩いていく本年度とします。

本年度も、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和4年度 職員のご紹介

職名	担当	氏名	勤務年数	職名	担当	氏名	勤務年数
校長		齊藤 信之	4年	教諭	6年2組	武田 麻衣子	6年
教頭		岡本 浩靖	1年	教諭	ひまわり	可児 直之	3年
主幹教諭		鎌田 比呂史	9年	教諭	つくし	外本 雅信	1年
教諭	1年1組	鶴見 美樹	5年	教諭	算数TT	池田 清慈	7年
教諭	1年2組	片田 綾香	3年	養護教諭	学校保健	梅庭 明美	4年
教諭	2年1組	平間 侑弥	3年	事務職員	学校事務	吉田 啓二郎	2年
教諭	3年1組	平松 大樹	5年	支援員	学習支援	土居 梨紗	6年
教諭	3年2組	福田 稀羅々	1年	支援員	学習支援	蒔田 恵	4年
教諭	4年1組	中岡 真樹	5年	事務主事	事務補	齊藤 香里	4年
教諭	4年2組	拇速 悠希	1年	公務補	校務	吉田 文男	4年
教諭	5年1組	中野 大輔	5年	公務補	校務	関谷 智恵美	5年
教諭	5年2組	高松 嵐	1年	スクールサポート	校務	田中 澄紀子	2年
教諭	6年1組	飯島 直哉	3年	技師	ボイラー	宇治 繁	9年

転入職員のご挨拶

岡本 浩靖 教頭 (共和町立北辰小学校からの転勤)
 3年ぶりに岩内町で勤務することとなりました。元気で、人懐っこい岩内っ子たちの成長を、保護者や地域の皆様と共に見守り、支援していくことに力を尽くしたいと思っています。ご協力をお願いいたします。

外本 雅信 教諭 (泊村立泊小学校からの転勤)
 およそ30年ぶりの本校勤務となりました。私を覚えている・知っている、という方もいらっしゃるでしょう。もうあの当時の若さはありませんが、子どもたちと楽しく活動していきたいと思います。よろしくお願いいたします。

高松 嵐 教諭 (寿都町立潮路小学校からの転勤)
 この度、寿都町立潮路小学校から参りました、高松嵐です。異動が決まってから岩内東小学校の子どもたちと会えるのがとても楽しみでした。私は体を動かすことが大好きなので、これから子ども達とたくさん運動したり、勉強したりして思い出をたくさん作りたいたいと思います。

拇速 悠希 教諭 (新採用)
 教員1年目で東小学校に着任しました。拇速悠希です。ギターを弾くことや、アニメを見ることなどたくさんの趣味があります。その持ち味を活かして、楽しく子どもたちとかかわります。よろしくお願いいたします。

福田 稀羅々 教諭 (新採用)
 小樽から来ました。1年目の福田稀羅々(ふくだきらら)です。食べること動くことが大好き。特技は空手です。キラキラ笑顔で楽しく子どもたちとかかわり共に大きく成長していきたいです。よろしくお願いいたします。

いよいよ新しい1年のスタートです!!

本日から学校の新しい1年がスタートしました。子どもたちも1学年進級し、期待と希望を胸に登校してきたと思います。それに迎えることができるよう、職員一丸となって教育活動を推進していきますので、保護者の皆様、地域の皆様のお力添えをお願いいたします。